

## 花中文化祭（1日目）『絆・夢・命』CTの取り組み発表！



1年CT：69期生の第一歩



2年CT：取り組みの歩み



3年CT：“断絶しないために”

10月2日は文化祭1日目で、学年、教科、部活動の舞台発表や展示発表が行われました。1年生のCT発表では、花中に入学してからの学校生活「ぼくらの1学期」について、演劇を交えて舞台発表がありました。入学式、一泊移住、体育大会と多くの時間をなかまと共有することで、クラス・学年の絆を深めてきたと。2年生は、地域清掃、職業講話、男女交際、ケータイ・スマホ安全教室、大阪大空襲からの学びが発表されました、特に、自ら考え、調べ、さらに確認していくという能動的な学びに感心しました。そして、3年生は「長崎修学旅行」の総まとめでした。命をテーマに平和の尊さ、過去の歴史から学びそれを未来にどうつなげていくかを教えられました。「平和の原点は、人の心の痛みがわかること」という言葉は、しっかりと胸に刻まれたことでしょう。どの学年も素晴らしい発表で、校長である私自身も生徒たちから学びました。心からありがとうございます。また、約150名の保護者の皆さんにも参観に来ていただき、温かい拍手をいただきました。



## 『心に響け、伝統の合唱』見事に咲いた合唱の花！保護者350名参観！



▲ 最優秀賞（1-1）



▲ 最優秀賞（2-5）



▲ 最優秀賞（3-4）

10月3日は文化祭2日目で、土曜授業として「クラコン」を実施しました。9月17日～30日までの文化祭週間では、朝練として各教室から歌声が聞こえ、日に日に上達していくのがわかりました。1・2年生は自由曲の1曲のみでしたけど、どのクラスの合唱も素晴らしいでした。でもさすが3年生。この伝統あるクラコンに懸ける意気込みは凄かったです。コンクールだから勝敗が決まるが、どのクラスも、メロディ、リズム、ハーモニーに加えハートで、会場の心をつかむ素晴らしいクラコンとなりました。そして、後輩たちに「心に響け、伝統の合唱」を引き継いでくれました。ありがとうございました！